



Jedem Anfang wohnt ein Zauber inne

Eine aufgestellte Gruppe von sechs Flumenthalerinnen und Flumenthaler hat ihr Gemeinderatsamt angetreten.

Anlässlich der Vereidigung unter der Leitung des neuen, erfahrenen Präsidenten Markus Zubler und in bester Stimmung haben sie und weitere neue Mitarbeitende sich verpflichtet, zum Wohl der Gemeinde und somit zum Wohl für die Einwohnerinnen und Einwohner beizutragen. Die fröhliche Stimmung der neuen Ratsmitglieder wurde kurz durch das ernsthafte, vom Präsidenten abverlangte «Ich gelobe!» unterbrochen. – Nun geht's ans Werk!

In den letzten Amtsperioden ist es dem Gemeinderat in enger Zusammenarbeit mit den Kommissionen und den vorgenannten Behörden gelungen, die Infrastruktur auf einen ausserordentlich guten Zustand zu entwickeln und gleichzeitig die Finanzen gesund zu behalten.

Was werden die neuen Legislaturziele des Gemeinderates sein? Was sind die Wünsche der Einwohnerinnen und Einwohner? Zum Glück: Mitwirken ist immer möglich und bestimmt werden die Kommissionen bald wieder Mitgestaltende suchen. Das ist auch richtig so, denn in der Demokratie ist das Volk der Chef!

Jedem Anfang wohnt ein Zauber inne. Möge dieser Geist durch die Politik bis zu uns, zum Fussvolk, gelangen!

Heissen wir dazu die neuen Ratspersonen herzlichst willkommen und wünschen ihnen einen zauberhaften Start!

Fredy Gruber, Redaktion flumenthalnews

Der neue Gemeinderat 2025 – 2029



Markus Zubler
Gemeindepräsident
Ressort Verwaltung & Personal



Michel Fournier
Vize-Gemeindepräsident
Ressort Finanzen



Pascal Fürst
Ressort Bildung



Barbara Schaub
Ressort Bau, Werke /
Verkehr & Sicherheit



Enno Kalbfell
Ressort Mensch & Kultur / Um-
welt & Energie



Jasmin Luginbühl
Ersatzmitglied

INTERVIEW
von Laura Tanja Heiniger

Astrid Stöhr ist 55 Jahre alt, kommt ursprünglich aus Herzogenaurach in Franken und lebt seit 15 Jahren in Flumenthal, wo sie gemeinsam mit ihrem Mann Walter wohnt.



Seit ihrer Einbürgerung vor drei Jahren darf sie sich nicht nur offiziell als echte Flumenthalerin bezeichnen, sondern ist seither auch Mitglied der Finanzkommission. Zudem arbeitet sie seit dem 1. September in der Gemeindeverwaltung als Gemeindeverwalterin.

Was hat dich damals nach Flumenthal bis zur schliesslichen Einbürgerung geführt?

Ich startete seinerzeit meine neue Position bei der Synthes in Solothurn und suchte einen schönen Wohnort in der Nähe. Die kurzen Wege in die Natur und die herzliche Nachbarschaft haben mich sehr schnell heimisch fühlen lassen. Die Einbürgerung war für mich ein logischer Schritt, um mich langfristig hier zu verwurzeln und mitzugestalten.

Woher kam die Motivation dich in der Gemeinde zu engagieren?

Ich wollte meine langjährige berufliche Erfahrung im Finanzbereich internationaler Firmen hier bei uns im Dorf einbringen und etwas zurückgeben. Die Arbeit in der Finanzkommission hat mir gezeigt, wie viel Gestaltungsspielraum Gemeinden haben und wie wichtig eine solide Finanzpolitik ist.

Fortsetzung auf der Rückseite

Agenda

- | | | | |
|----------------------|---|----------------------------|---|
| 17.09. | Mittagstisch für Seniorinnen und Senioren im Neuhüsli | 22.10. | Blutspenden in Riedholz |
| 17.09. | Fahrt in den Europapark JAUL | 29.10. | Mittagstisch für Seniorinnen und Senioren im Neuhüsli |
| 20.09. | Tag der offenen Tore, Hauptübung Feuerwehr | 11.11. | Räbeliechtli-Umzug / Froschwäly & Elternrat |
| 27.09.-19.10. | Herbst-Spass JAUL | 13.11. | Seniorenjass - Clubhaus SC Flumenthal |
| 09.10. | Seniorenjass - Clubhaus SC Flumenthal | 21.11. & 22.11. | Abendunterhaltung / TV Hubersdorf |

Seit Anfangs September arbeitest du neu auf der Gemeindeverwaltung. Was genau ist deine Rolle dort?

Als Gemeindeverwalterin führe ich die Verwaltung mit einem kleinen, eingespielten Team, bin Anlaufstelle für die Bevölkerung und die Schnittstelle zum Gemeinderat. Ich bereite Gemeinderatssitzungen vor und schreibe das Protokoll, erledige Korrespondenz und Publikationen, übernehme die operative Verantwortung für die Finanzverwaltung und habe Verantwortung über das interne Kontrollsysteem der Verwaltung.

Wie hast du dich auf deine neue Aufgabe vorbereitet? Gab es Schulungen oder Einarbeitungen?

Ich besuche derzeit eine Weiterbildung für Öffentliches Gemeinwesen bei der Fachhochschule Nordwestschweiz mit dem Eidgenössischen Zertifikat als Abschluss.

Was möchtest du in deiner neuen Funktion besonders einbringen?

Mir ist wichtig, die Verwaltung bürgerlich und verlässlich zu gestalten. Meine Schwerpunkte sind Kundenorientierung, effiziente Abläufe und Digitalisierung - wo es Sinn macht. Ich setze auf kurze Entscheidungswege, klare Information und eine offene Tür für Anliegen aus dem Dorf, damit wir alle gemeinsam Flumenthal fit für die Zukunft machen.

Gibt es etwas, das du zum Abschluss noch sagen möchtest?

Ich bedanke mich für das Vertrauen und freue mich sehr auf die Zusammenarbeit.

Besten Dank, dass du dir die Zeit für dieses Interview genommen hast.

Räbeliechtli Umzug 2025

von Nadja Galmarini

Der **Räbeliechtli Umzug 2025** vom 11. November 2025 startet um 18.00h im Unterdorf bei der ehemaligen Bäckerei Kocher.

Tag der offenen Tore

Feuerwehr Flumenthal-Hubersdorf

Samstag, 20. September 2025
13.30 – 17.00 Uhr
Jurastrasse 6, Flumenthal



Fürwehrfest 25 – Geniale Stimmung & Achtung. Fertig. Los !

von Nathalie Stampfli & Fredy Gruber

Was für ein sommerlicher Tag! Mit unglaublichem Eifer rannten auch dieses Jahr die kleinen und grösseren Kinder und Jugendlichen um die Wette auf der frisch gemähten Stampfli-Wiese.

In einem fairen und spannenden Wettkampf gewannen Francine Benine und Yanis Neuenschwander. Es war berührend, wie auch die Kleinsten Alles gaben!

Das hervorragende Wetter, die feinen Grilladen, der super Härdöpfusalat, es Gläsli Wysse, Kaffee und mit Liebe hergestellte Kuchen lockten viele Besucherinnen und Besucher an. Es war ein richtig schöner Abschluss des Sommers 25!

Unser herzlichster Dank gilt den ehemaligen und aktiven Feuerwehrfrauen und -männern für dieses schöne Fest auf dem Stampfli-Hof.



Der Samichlaus kommt wieder – und wir brauchen euch!

von Nadja Galmarini & Martina Christen



In den letzten beiden Jahren durften wir mit viel Freude den Samichlaus zu den Kindern in unserer Gemeinde begleiten. Die leuchtenden Augen und die strahlenden Gesichter der Kinder möchten wir auch dieses Jahr wieder erleben.

Damit dieser schöne Brauch weiterlebt, suchen wir engagierte Chläuse und Schmutzlis, ob Frau oder Mann, jung oder älter, die bereit sind, den Kindern unvergessliche Momente zu schenken.

Haben Sie Zeit und Lust, Teil dieser besonderen Tradition zu sein?
Dann melden Sie sich per E-Mail an samichlaus@flumenthal.ch

Wir freuen uns auf euch!



Bewegung tut gut! – Fitness und Gymnastik für Seniorinnen und Senioren

Anmeldung

Pro Senectute Kanton Solothurn
Denise Jerjen
032 626 59 66 oder denise.jerjen@so.prosenectute.ch

**PRO
SENECTUTE**
GEMEINSAM STÄRKER

In Flumenthal bietet Pro Senectute jeweils am **Montag von 16:30 – 17:30** Uhr einen abwechslungsreichen Fitness- und Gymnastikkurs für Seniorinnen und Senioren an.

Es werden gezielt Kraft, Beweglichkeit, Gleichgewicht und Ausdauer gefördert: Ohne Leistungsdruck, aber mit viel Freude. Die Kurse eignen sich für alle, die gerne aktiv sind oder es wieder werden möchten.

Tun Sie sich etwas Gutes und bleiben Sie in Bewegung. Wir freuen uns auf Sie!